

haben bisher je einen Sieg und eine Niederlage auf ihrem Konto. Am 20.5. kommt Öhringen, um gegen die 1. zu spielen, die 2. spielt gegen Eberstadt.
Die Beteiligung an diesem Wettbewerb sehe ich positiv.

Stadtmeisterschaft 93/94

Die Beteiligung war diesmal recht schwach. Wir begannen mit 17, konnten noch einen 18. zur Teilnahme überreden, der aber nur einige Spiele absolvierte. Es nahmen auch keine auswärtigen Spieler teil.

Im großen und ganzen hat sich an der Spitze die Reihenfolge, von den Verbandsrunden bestätigt, allerdings mit einigen Ausnahmen.

Seine starke Saison bestätigte auch hier Wolfgang Reinhardt mit 7,5 aus 9 Runden. Einen halben Punkt dahinter als Vizemeister Gustav Nistler, Bernhard Mößner mit 6,5 und auf dem undankbaren 4. Platz Uwe Schulz.

Auf dem gemeinsamen 5. Platz dann die eigentlichen positiven Überraschungen mit 5 Punkten und gleicher Buchholzwertung, nämlich Holger Noffke und Bernd Raff. Mit der schlechteren Wertung auf Platz 7 dann Wolfgang Lutz.

Das Feld der 4 50%igen lautet, ab Platz 8 durch Wertung getrennt: Dietrich Noffke, Jens Delfs, Hermann Schmidt und Manfred Abel.

Mit 4 Punkten auf Platz 12 bis 14 landeten Dumitru Voiatzis, Werner Brauer und Wilhelm Uhle. Sicher mehr erwarten als Platz 15 und 16 mit je 3,5 Punkten konnten Hartwin und Christoph Schmidt und Günter Breier Platz 17 mit 2 Punkten.

Vasilios Fasilis spielte nur einige Partien und ging leer aus.

Ich hoffe für das nächste Jahr wieder auf stärkeres Interesse.

Blitzmeisterschaft 93/94

Hier sind erst 5 von 7 Runden gespielt. deshalb nur kurz der Zwischenstand:

1. Förster 37,5/4, 2. Reinhardt 35,5/4 3. Nistler 31/5 4. Mößner 24/3 5. Stadt 20,5/3 6. Grimmer 18,5/2 7.8. Voiatzis+D.Noffke 17/5 9. H.Noffke 15,5/5 10.W.Lutz 13,5/3

Strombergpokal in Illingen/Schützingen

Hier waren wir mit 3 Vierermannschaften vertreten.

Die 1. lag von Anfang an an der Spitze und holte überlegen den Pokal zum 3. Mal hintereinander vor Asperg und Ludwigsburg, dann kamen Mannschaften aus den Kreisen Pforzheim und Karlsruhe. Die 1. spielte in der Besetzung Reinhardt, Förster, Grimmer und Stadt. Herzlichen Glückwunsch. Sie holte 38 von 48 möglichen Punkten.

Die 2. und 3. Mannschaft kamen punktgleich auf den 12. Platz von 24 Mannschaften mit je 24 Punkten.

Ich glaube, es hat uns allen Spaß gemacht.

Skatturnier

Das Skatturnier leidet darunter, daß die Beteiligung relativ schwach ist. Den Teilnehmern macht es Spaß, aber nicht alle mir bekannten Skatspieler beteiligen sich. Teilweise liegt es daran, daß sie den Termin verschlafen. Ich möchte jedenfalls noch einmal einen Versuch unternehmen.

Sonstiges

Als bemerkenswertes Ergebnis ist mit noch die Teilnahme unseres Rekruten Bernhard Förster an der Bundeswehrmeisterschaft bekannt. Er belegte den ~~16.~~ (??) Platz unter ca. 100.

Über die Teilnahme an Open führe ich kein Buch. Ich weiß aber daß einige an verschiedenen Turnieren teilgenommen haben.